

英才アカデミーにお世話になりましたのは、城星学園幼稚園の受験を考えた時でした。他の幼稚園教育に3年間通っていたのですが、どうしても母子分離ができます、幼稚園受験数回前にどうしていいかわからず、英才アカデミーに通うことになりました。

最初はもちろん教室に1人で入ることも出来ず、私も子供と一緒に座って授業を受けていました。そんな状況でも、先生方は毎回温かく見守り、寄り添いながら無理のない指導をして下さり、徐々に自分で教室に入り、1人で椅子に座れるようになる姿を見て、子供自身も少しずつ自信をつけていました。

おかげで無事に城星学園幼稚園にご縁をいただき、幼稚園入園後も、年少から年長まで3年間お世話になりました。

相変わらず、年少～年中年長までは授業前に「一緒に入って」と小さな声で言っているようなメンタルが弱い子供でしたが、毎週頑張って授業を受けることで学びの意欲や好奇心がますます育まれ、りか先生の優しく楽しい授業で学ぶ楽しさを実感していました。

りか先生は勉強面だけでなく、受験に向けた心の準備や子供への接し方についてもアドバイスしてくださいり、親子で安心して受験に臨むことができました。

授業で解くプリントの量は多いですし、問題は難しいと思います。ですかそれを家で復習させることで、勉強の習慣や考える力がつき、受験直前には3コマ分(約5時間)もなんなくこなし、間違えた問題も楽しそうに解きなおしていました。

小学校受験当日は、3年間の英オアカデミーでの積み重ねがあつたからこそ、自信を持って落ち着いて臨むことができ、見事に合格することが出来ました。

試験当日、講堂に受験生かい、たん集合し、名前が呼ばれたら、1人1人列に並んでいくのですが、子供の名前が呼ばれる「じゃ、行ってくるわ！」とスタスタ歩いていく後ろ姿を見た瞬間、これまでの成長と努力が思い出され、胸がいっぽいになりました。

この字ではわが子にとって一生の財産になると思います。本当に感謝しております。長い間お世話になりありがとうございました。

また第2子の幼稚園・小学校受験でお世話になると思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。